



UN HAVRE DE PAIX
À QUELQUES MINUTES DE LA MER

5 Pièces

Réf. 83805059

4 800 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au Cœur du Cap d'Antibes, à proximité immédiate des plages de la Garoupe, cette superbe résidence de prestige est destinée à de rares privilégiés. Ce merveilleux appartement villa dispose d'un jardin privatif de 264 m² avec piscine privée 32m², accessible depuis le séjour. D'une surface de 211 m² en duplex, il dispose d'un hall, grand séjour et salle à manger avec luxueuse cuisine semi-ouverte, cellier et buanderie, quatre chambres en suite. L'architecture du bâtiment s'intègre à merveille dans le paysage verdoyant et renforce l'harmonie de l'ensemble. Pensée pour un bien être au quotidien, ...

VERY INTIMATE AREA OF THE GAROUBE CAP D'ANTIBES Located in the heart of Cap d'Antibes, close to the beaches of La Garoupe (Privileged area) this superb prestigious residence is intended for the privileged few. This wonderful villa flat n°4 has a private garden of 264 m² with a private swimming pool, accessible from the living room. The 211 m² duplex apartment comprises a hall, large living and dining room with luxurious semi-open-plan kitchen, storeroom and utility room, and four bedrooms en suite bedrooms. The architecture of the building fits perfectly into the green landscape and reinforces ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

